
 

Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 18 Ottobre 2022 

 
L'anno 2022, il giorno 18 del mese di Ottobre, si è riunito presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II 

Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Federico Giuseppe, prot. n. 980621 del 

30.09.2022, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G.. 

Presiede la seduta il Vice-Presidente Viscuso Giacomo, il quale, alle ore 10:00, dispone l'appello e sono presenti i Consiglieri Colletti 

Giovanni – Gandolfo Alessandro - Guaresi Giuseppe - Lo Nardo Emanuela - Marchese Eugenio – Piazzese Giuseppe - Sala Claudio 

- Tusa Pasquale mentre risulta assente iI Presidente Federico Giuseppe. 

Il Presidente Viscuso, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  

Funge da Segretario il Consigliere Lo Nardo Emanuela mentre redige il verbale il Sig. Dragotto Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 

Nell’ambito delle comunicazioni, il Presidente Viscuso da lettura della nota del Settore Partecipazione Istituzionale, prot. 1019906 del 

14.10.2022, circolare comunale inerente la sostituzione del Segretario nelle verbalizzazioni di Consiglio e/o Commissione  

Circoscrizionale in assenza dei dipendenti comunali e della nota della Presidenza del Consiglio Comunale, prot. 1025144 del 

17.10.2022, su Attività seminariali in favore dei Consiglieri Comunali e di Circoscrizione da parte Associazione ASAEL; 

a seguire i Consiglieri presenti, su disposizione del Presidente Viscuso, prendono la parola nel seguente ordine: 

il Consigliere Guaresi pone l’attenzione su quanto avvenuto al Parco Libero Grassi poiché l’area, oltre ad essere, da tempo, un sito 

abbandonato e nell’incuria totale, è stata messa sotto sequestro perché divenuta punto di ritrovo per mezzi veicolari rubati; 

alle ore 10:20 entra il Presidente Federico che presiede la seduta e seguita con le comunicazioni; 

il Consigliere Sala evidenzia il malcostume della gente nell’abbandono dei rifiuti come nel caso di via Prospero Favier ed area 

circostante dove si riscontrano sul sito indicato anche rifiuti tossici creando inquinamento vero e proprio, in tutto questo secondo il 

Consigliere Sala incide la mancanza d’illuminazione pubblica poiché favorisce l’abbandono dei rifiuti ed accentua il degrado già 

esistente; 

il Consigliere Tusa propone di porre seria attenzione alle progettazioni avviate ma che non arrivano mai a buon fine perché i fondi 

erogati ritornano sempre indietro; 

il Consigliere Guaresi, riallacciandosi a quanto appena detto dal collega Tusa, ritiene che il blocco dell’erogazione dei fondi regionali 

o nazionali si verifica perché i progetti mancano di quei requisiti che permetterebbero di raggiungere gli obiettivi prefissati; 

il Consigliere Piazzese, tenendo in considerazione che da diversi anni c’è stata la possibilità di poter ricevere soldi a palate, ma al 

contrario sono sempre  tornati indietro, ritiene che Organi ed Uffici, preposti a raggiungere gli obiettivi, siano ostaggio della 

burocrazia mentre la politica è stata solamente e sempre assente a qualsiasi livello, quindi egli propone di dare seguito ad una 

vigilanza seria e costante presso gli Uffici preposti per certe progettualità e sull’operato dei Dirigenti finalizzato all’arrivo dei relativi 

fondi a cui il Comune può attingere; alle ore 11:05 esce il Consigliere Marchese; 

il Consigliere Lo Nardo, concorda con quanto riferito dal Consigliere Piazzese, ritiene comunque che ciò non basta in quanto la 

protesta deve avere continuità con la presenza fisica dei Consiglieri; 

alle ore 11:10 il Presidente Federico propone come scrutatori i Consiglieri Colletti - Gandolfo – Piazzese, la cui nomina viene 

approvata dal Consiglio; 

a seguire avviene il prelievo della Mozione, prot. n. 1477 del 01.09.2022, avente per oggetto - Installazione luminarie negli alberi 

delle vie principali della II Circoscrizione - a firma del Consigliere Piazzese, il quale passa alla relativa presentazione e discussione 

durante la quale il Consigliere Tusa esce alle ore 11:35. La Mozione viene approvata a maggioranza dai Consiglieri presenti, per 

appello nominale, alle ore 11:45, esprime voto contario il Consigliere Sala, mentre risultano assenti i Consiglieri Marchese – Tusa.  

Alla stessa ora il Presidente Federico chiude la seduta. 

                      Il Segretario                                                                                                                         Il Presidente 

                      Il Consigliere                                                                                                                   Giuseppe Federico                           
               Emanuela Lo Nardo                       Firmato in originale 
                Firmato in originale 
                                                                                                                                                                Il VicePresidente 
                                                                                                                                                               Giacomo Viscuso 
                         Firmato in originale 


